Mader

Beim Begegnungsspiel

PROBSTDORF. Der Sportverein Probstdorf veranstaltete ein Begegnungstreffen mit der Rollstuhl-Tischtennisspielerin Doris Mader, der Zweiten der Paralympic Games London 2012 und Dritten im Paralympics-Teambewerb der WM 2014.

Nach der kurzen praktischen Demonstration ihres Könnens mit ihrem Lebensgefährten Thomas gab es die Möglichkeit, sich selbst im Rollstuhl zu probieren. Das war für die Herausforderer gar nicht einfach. Abschließend wurde noch mittels K.O.-System der/die beste Tischtennisspieler/in ausgespielt. Die Gewinner Sandra Neumann und Ronald Pelikan

zeigt ihr Können

in Probstdorf spielte Mader gegen Nachwuchs



Doris Mader trat beim Begegnungstreffen in der alten Volksschule Probstdorf gegen den Nachwuchs an.

dürfen sich über einen gratis Startplatz beim 6. Probstdorfer Silvesterlauf freuen.

Die Begegnung mit Doris Mader war sehr persönlich und aufschlussreich und das Turnier waren ein voller Erfolg. Die Veranstalter hoffen, Doris Mader bald wieder für eine Demonstration ihres Könnens und Talents gewinnen zu können.